

Presentación de la candidatura al Consell Ciutadà de Catalunya de Podem

Este lunes por la tarde se presentará en Lleida la Candidatura És Clar Que Podem en el Consell Ciutadà de Catalunya de Podem. Intervendrán Gemma Galdon, Manel Cónsola, Eva Abancens y Txell Genao, candidatas al Consell. Actualmente Podem está en un proceso constituyente para escoger a los que estarán al frente de los órganos de la formación a nivel autonómico.

Ros cree que optar a Patrimonio Mundial aumenta la estima por la Seu

“La Seu Vella y todo el conjunto del Turó ha crecido en reconocimiento y estima ciudadana con la puesta en marcha del proceso de la Candidatura de la Seu a Patrimonio Mundial de la UNESCO”, valoró ayer el alcalde de Lleida, Àngel Ros, un año después de la presentación pública de la candidatura, el 28 de enero del año pasado.

Lleida participa en un estudio sobre el hallazgo de dos genes que protegen contra el VIH

Lleida
REDACCIÓN

Un equipo de científicos de la Universitat de Lleida, Jaén y Milán han detectado dos variantes de genes que protegen contra la infección por el virus de inmunodeficiencia humana (VIH), causante del sida.

Los expertos han descubierto la resistencia innata que poseen ciertas personas muy expuestas al virus, que no desarrollan la enfermedad debido al grupo de genes C4BPA y CR2, que la inactivan. La identificación de estas secuencias genéticas servirá como diana terapéutica, es decir, para el ensayo de nuevos tratamientos. Los resultados de la investigación -liderada por la universidad andaluza- se resumen en el artículo que ha publicado la revista ‘Genes and Immunity’, del prestigioso grupo Nature.

Los investigadores -entre los que está el profesor de la UdL Joan Fibla- han analizado el genoma de heroínómanos que no se han in-



FOTO: UdL / El investigador de la Universitat de Lleida, Joan Fibla

fectado a pesar de tener conductas de alto riesgo. Han utilizado 450 pacientes expuestos a VIH por vía sanguínea de los Hospitales de Sevilla y Córdoba

En Italia, también han estudiado parejas de infectados que se exponen al virus por vía sexual y tampoco presentan la enfermedad.

Los autores del estudio explican que los genes que han descubiertos “participan en la captura de virus recubiertos de anticuerpos, lo que puede sugerir su implicación en la respuesta a las vacunas de cada paciente”, “que funcionen o no dependiendo del genotipo de la persona”.

Arrancan las jornadas pedagógicas de Maristas



FOTO: Núria García / Libro que presentaron en esta jornada

Las Jornadas Pedagógicas de Maristas Montserrat arrancaron ayer con el acto el delegat d’Ensenyament de la Genralitat, Miquel Àngel Cullerés, el concejal de Educación de la Paeria, Jesús Castillo, la decana de la Facultad de Ciencias de Educación, M^{re} Paz Comadó y la vicepresidenta de Champagnat, Marta Portas.

Convenio entre el Col·legi d’Industrials de Lleida y la Caixa d’Enginyers

El Col·legi d’Industrials firmó un convenio con Caixa d’Enginyers que ofrecerá sus productos con ventajas para los colegiados.



FOTO: Gerard Lázaro / La feria arrancó ayer con un total de 425 vehículos de ocasión puestos a la venta

Abre la 18 edición del salón Lleida Ocasió con un 6% más de vehículos de 3.000 a 40.000 euros

“Ahora es el momento oportuno para comprar un vehículo de ocasión”, aseguró ayer el presidente de la Asociación Provincial de Empresas d’Automoció de Lleida, Josep Lamolla en la inauguración de la 18ª edición de Lleida Ocasió.

Además explicó que el visitante de Lleida Ocasión tiene un perfil muy amplio, ya que los vehículos ofertados son de todas las marcas con precios que van de los 3.000 a

Las ventas de este producto suben un 9%

los 40.000 euros.

El salón ha crecido este año, tanto en superficie, como en sectores (se ha incorporado la promo-

ción de caravanas, los seguros y la garantía mecánica de vehículos de ocasión, y los accesorios para coches). También hay más vehículos, un 6% más que en la edición anterior. El salón cuenta con 27 expositores distribuidos en 8.480 m2. La oferta del certamen incluye unos 425 vehículos de primeras marcas. En 2014 se vendieron en Lleida 22.794 vehículos de ocasión, un 8,64% más que en 2013.

El barrio del Secà de Sant Pere inaugura su nuevo espacio Jardins de Llibertat



FOTO: Paeria / El alcalde acudió ayer a la presentación del espacio

El Secà de Sant Pere estrenó ayer un nuevo espacio que da la bienvenida al barrio y que se llamará los Jardins de la Llibertat.

Se trata del acceso principal por la calle Llibertat, desde el cruce de la avenida Alcalde Recasens, que se enmarca dentro de las actuaciones del plan de mejora global de espacios urbanos y de las

principales entradas a los barrios de la ciudad al que el Ayuntamiento de Lleida destina un presupuesto total de 860.000 euros.

El alcalde de Lleida, Àngel Ros, inauguró el espacio, acompañado por responsable de Urbanisme, Marta Camps; el concejal del barrio del Secà Txema Alonso, y de varios concejales.